

ABSTRAK

YETI SINTIA, NIM. 5111544008. Analisis Pratata Dasar Hasil Blow Dry Pada Siswa Tata Kecantikan Rambut SMK Negeri 1 Siantar T.A 2015/2016. Program Studi Tata Rias. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui analisis hasil pratata dasar dan blow dry siswa kelas X SMK Negeri 1 Siantar Tahun Ajaran 2015/2016.

Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas X Tata Kecantikan Rambut total sebanyak 30 orang. Pengambilan sampel digunakan teknik total sampling, Sehingga jumlah sampel penelitian adalah 30 orang. Metode pengumpulan data menggunakan lembar pengamatan pratata dasar hasil blow dry. Analisis data menggunakan teknik deskriptif, uji kesepakatan pengamat dan persentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil pengamatan pratata dan blow dry diperoleh nilai rata-rata 78,33 dan standar deviasi 4,95 dengan nilai tertinggi 92 dan nilai terendah 69. Hasil pengamatan pratata dasar hasil blow dry secara keseluruhan pada indikator ketepatan panjang rambut diperoleh rata-rata siswa memiliki keterampilan sangat baik dengan mendapat skor 4 sebanyak (93,3%), pada indikator pemartingan rambut pratata dasar rata-rata siswa memiliki keterampilan baik dengan mendapat skor 3 sebanyak 19 siswa (63,3%), pada indikator penggunaan kosmetika setting lotion dan hair spray pada rambut rata-rata siswa memiliki keterampilan baik dengan mendapat skor 3 sebanyak 26 siswa (86,7%), pada indikator penggulungan rambut dengan menggunakan roll rata-rata siswa memiliki keterampilan baik dengan mendapat skor 3 sebanyak 24 orang (80%), pada indikator penggunaan hair drayer rata-rata siswa memiliki keterampilan baik dengan mendapat skor 3 sebanyak 25 siswa (83,3%), pada indikator pratata dasar hasil blow dry diperoleh rata-rata siswa memiliki keterampilan baik dengan mendapat skor 3 sebanyak 14 siswa (46,7%). Hasil nilai rata-rata dari ketiga pengamat pada setiap indikator penilaian hasil pratata dasar hasil blow dry diperoleh bahwa nilai indikator yang terendah terdapat pada indikator 5 yaitu Penggunaan hair Drayer dengan skor rata-rata 2,90 sedangkan skor yang paling tinggi terdapat pada indikator ke 1 yaitu ketepatan panjang rambut (lewat bahu) dengan rata-rata 3,93. Tetapi secara keseluruhan hasil pengamatan pratata dasar hasilS blow dry yang diperoleh siswa seluruhnya baik dengan rata-rata siswa mendapat skor 3. Hasil pengamatan pratata dasar hasil blow dry cenderung pada siswa kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Siantar cenderung Cukup dengan nilai rata-rata sebesar 78,33 yaitu sebanyak 20 siswa (66,7%).